

Vortragsreihe zu den Weltreligionen startet mit dem Islam



Am Dienstag, den 05. Februar 2013, hat der ehemalige Schloss-Schüler Fatih Tosun einen Vortrag über seine Pilgerfahrt nach Mekka – die sogenannte Hadsch – gehalten. Das zahlreich erschienene Publikum hatte die Gelegenheit, in diese auf den ersten Blick etwas fremdartig anmutende, aber dennoch hochinteressante Religion einzutauchen. Illustriert von zahlreichen Fotografien zeigte Tosun, welche Stationen ein Mekkapilger durchlaufen soll und wie er sich dabei zu verhalten hat. Außerdem demonstrierte er das Anlegen des typischen Pilgergewandes, das lediglich aus zwei Tüchern besteht. Neben dem Vortrag war ein besonderes Highlight auch ein Kanister mit Wasser aus der Kaaba befindlichen Quelle Zemzem, welche einst die Ahnherrin der Muslime, Hagar, und ihren Sohn Ismael vor dem Verdursten bewahrte. Familie Tosun lud das Publikum großzügigerweise ein, das kostbare Quellwasser zu probieren. Im Publikum befanden sich auch viele Schülerinnen und Schüler, die nun Gelegenheit bekamen, aus erster Hand Informationen über eine Religion zu erfahren, die uns so nah und doch so fern erscheint. Eine wichtige Erkenntnis, die man aus den Ausführungen gewinnen konnte, war neben all den Unterschieden aber auch die Tatsache, dass unsere Religionen eine starke gemeinsame Basis haben. Dies werden sicherlich auch die Vorträge am 05. und 19. März, die sich mit dem Christentum und dem Judentum beschäftigen werden, bestätigen.

Wir bedanken uns bei Fatih Tosun für einen interessanten und aufschlussreichen Abend und freuen uns auf weiteres Publikum bei den Vorträgen am 05. und am 19. März 2013, jeweils um 19.30 Uhr in der Fabrik.